Zum Geleit

Mit den in diesem Jahrbuch veröffentlichten Bibelarbeiten und Vorträgen wollen wir den Teilnehmern der Tagungen und den mit unserem Diaspora-Werk besonders verbundenen Freunden Gelegenheit geben, an der theologischen Arbeit des Martin-Luther-Bundes intensiv Anteil zu nehmen.

Die vielfältigen Fragestellungen der in diesem Band enthaltenen Beiträge können unseren Blick weiten, zumal in den oft sehr unterschiedlichen Traditionen und Schicksalen der lutherischen Minderheitenkirchen unsere Kenntnis immer wieder neu überprüft werden muß. Aber auch unser eigenes Kirchesein bedarf einer ständigen theologischen Besinnung und Überprüfung.

Im Blick auf das zurückliegende Jahr 1992 gedenken wir in Dankbarkeit des am 3. Mai 1992 in Berlin heimgegangenen Oberkirchenrates i. R. Heinrich Foerster. Er war als langjähriger Leiter der Berliner Stelle des Lutherischen Kirchenamtes der VELKD zugleich der Leiter des Sendschriftenhilfswerkes des Martin-Luther-Bundes. Wir haben seiner treuen Mitarbeit viel zu danken.

Eutin, im Januar 1993 D. Dr. Joachim Heubach Landesbischof em. Präsident des Martin-Luther-Bundes